

## Le Grand Amour - 1/1

### Une rencontre qui marque toute une vie.

C'était la première fois que je le croisais, cela n'a duré qu'une fraction de seconde, mais pourtant je savais déjà que ce serait LUI.

Nous avons échangé un regard, profond, intense et pourtant il tenait une autre main dans la sienne.

J'enviais celle qui lui tenait la main alors que lui, je ne le connaissais même pas. J'aurais tout donné pour être à sa place.

Mon coeur se mettait à s'emballer dès que je l'apercevais, mes mains devenaient moites, mon regard n'arrivait pas à se détacher de lui et je voyais très bien que je ne lui étais pas indifférente.

Je ne savais pas comment l'approcher, je n'osais pas aller vers lui d'autant plus qu'il avait déjà quelqu'un dans sa vie.

Pour moi, il était l'inaccessible, le fruit défendu auquel je voulais goûter, le feu auquel je me serais laissé brûler !

C'était devenu une quasi-obsession et le voir chaque matin était à la fois un plaisir mais aussi une atroce souffrance.

Et un jour, il est venu vers moi

Nous savions que nos destins seraient liés.

C'était difficile d'expliquer cette attirance que nous ressentions l'un pour l'autre, c'était si puissant, si magique.

Un véritable coup de foudre, celui qu'on ne vit qu'une fois.

Nous étions fusionnels dès les premiers instants partagés ensemble, nous n'avions parfois même pas besoin de parler pour nous comprendre, nos gestes étaient empreints de douceur et de sensualité.

Quand son regard plongeait dans le mien, plus rien n'avait d'importance; nous n'avions besoin de rien d'autre.

C'était le premier homme auquel j'avais envie de m'offrir.

Quand nous avons fait l'amour pour la première fois ensemble, notre attachement réciproque s'est décuplé.

Nous ne faisons plus qu'un.

Jamais je ne l'oublierai...

Il est entré dans ma vie à un moment où plus rien n'avait de sens, j'étais triste, je me pensais invisible, inexistante, je ne me trouvais pas attirante...

Et pourtant, quand nous avons échangé ce premier regard, tout a basculé.

Il m'a aidé à me reconstruire et m'a fait connaître l'amour dans toute sa splendeur, l'amour, le vrai, le pur, le Grand ! Celui où l'on a l'impression de glisser dans un tourbillon de bonheur !

Il a toujours été à mes côtés dans les coups durs, et dans les meilleurs moments de ma vie surtout !

Le plus beau cadeau qu'il m'ait fait, c'est notre fille

Quand je la regarde, je vois son papa; elle a le même regard, le même sourire, les mêmes mimiques.

Souvent elle me demande à qui elle ressemble, et sans hésitations je lui répond :

"Tu ressembles à un ANGE" et elle me réplique immédiatement et spontanément :

"Alors je ressemble à mon papa, parce que tu dis que depuis qu'il est au ciel, il est devenu un Ange. "